

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'Elie Wiesel

« J'apprends avec tristesse la disparition d'Elie Wiesel, prix Nobel de la Paix.

Je tiens à saluer la mémoire de ce grand écrivain, survivant et témoin de la barbarie d'Auschwitz, qui combattu inlassablement pour la mémoire et la fraternité entre les hommes. Il fut un auteur, un passeur et une vigie incomparable durant 50 dernières années.

En 1945, c'est à Paris qu'Elie Wiesel réapprend à vivre et qu'il écrit son premier ouvrage, la Nuit. Il y laisse une empreinte profonde et indélébile qui se prolonge avec l'Institut Universitaire Elie Wiesel.

Je garde un souvenir ému de mes rencontres avec ce grand homme et de sa foi en l'avenir pour Paris et la France au lendemain des attentats de 2015.

Nous donnerons prochainement son nom à un lieu de Paris, afin que les générations à venir n'oublient jamais ce qu'il a accompli ».

Anne HidalgoMaire de Paris